

El nombramiento se produjo en la sesión de junta directiva celebrada ayer 20 de marzo

Juan Antonio Bru nombrado nuevo Cronista Oficial

Redacción - 21/03/2017

La Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de Asís" tiene el placer de comunicarles el nombramiento de D. Juan Antonio Bru Galipienso como nuevo Cronista Oficial de las Fiestas de Moros y Cristianos de Crevillent.

Dicho nombramiento tuvo lugar en la sesión de junta directiva celebrada ayer 21 de marzo en el Casal Festero.



La Asociación de Fiestas quiere agradecer tras su renuncia por motivos personales al hasta ayer Cronista Oficial Josep Antoni Aznar i Párez la gran dedicación y el trabajo que durante 25 años ha estado realizando ininterrumpidamente dejando constancia año tras año de todo lo acontecido en nuestras fiestas de Moros y Cristianos. Asimismo y por su parte, quiso agradecer la confianza y el cariño recibido como también se comprometió a seguir vinculado y colaborando en cualquier acto o actividad que la Asociación lleve a cabo.

Â Â Juan Antonio Bru Galipienso nace en Crevillent en 1993.

Â Â En el ámbito profesional y académico obtiene el título de Grado en Historia por la Universidad de Alicante y posteriormente el de Máster universitario en Profesorado de Educación Secundaria y Bachillerato. Actualmente está cursando el Máster universitario en la España Contemporánea en el Contexto Internacional por la Universidad Nacional de Educación a Distancia. Está en posesión de títulos superiores de valenciano y títulos medios de inglés, así como varios relacionados con el mundo educativo.

Â Â En el ámbito cultural destaca por ser un amante de las tradiciones y cultura de su pueblo. Le gusta el canto y la música, es miembro de la Sociedad Unión Musical de Crevillent, así como del Orfeón de Voces Crevillentinas. Participa activamente en la Semana Santa, miembro de diversas cofradías y colaborador de la Federación, ha sido secretario técnico del Congreso Internacional de Escultura Religiosa celebrado en Crevillent el pasado año.

Â Â Como festero, se inició en la Festa en el año 2007 en la Comparsa Berberiscos, de la que sigue siendo miembro, aunque se siente festero de cuna por su amor a la

Festa desde muy niño. Ha colaborado con las diversas juntas directivas de su comparsa y participa en todos los actos organizados por la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de Asís" de Crevillent.